



HIROSHIMA NAGISA JUNIOR HIGH SCHOOL SENIOR HIGH SCHOOL

# NEWS

Hello Autumn

広島なぎさ  
中学校・高等学校VOL.  
195

令和3年10月発行

5年生  
研修旅行

## 屋久島コース

令和3年 前半 7月26日(月)～7月30日(金)  
後半 7月30日(金)～8月3日(火)

### 前半梯団 教員からのコメント

ウミガメやヤクサルと出会ったり、きれいな川の水をそのまま飲んだり、苔むす森の中での心地よいひとときを過ごしたりと、五感をフルに使って屋久島の自然を感じることができました。自分の世界が広がるのを感じた生徒も多かったことでしょう。



最高の天気に最高の海



初めてのシュノーケリング



悠々と泳ぐウミガメ

初日は鹿児島の知覧特攻平和会館を訪れ、広島とは別の視点から平和について学びました。2日目からは屋久島に渡り、シュノーケリングやカヤック、白谷雲水峡のトレッキングなど、屋久島の自然を満喫しました。



間近に迫る大川の滝



屋久杉で箸作り

屋久島の自然の美しさと、地元の方々の優しさに感動した研修旅行でした。千年以上の時を生きている屋久杉に実際に触れると、言葉では表現することのできない壮大なパワーを感じることができました。夜には広島では見ることのできない満天の星空を見ることができ、心が安らぎました。そして、地元の方々は皆さん挨拶と気配りを大切にしており、何一つ不自由な思いをすることなく過ごすことができ、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

ここで学んだ優しさを忘れる事なく、広島に帰ってからの仲間との日々を大事にしていきたいです。

5年6組 堀内 晴貴



安房川の上流へむけて



海と山の共存



エビフライにかぶりつく



汗光る 砂に蒸された 男たち

屋久島は花崗岩(かこうがん)が隆起してできた島で、土壌を持たない。そのため、植物にとっては過酷な環境である。しかし、その過酷な環境でも岩の上に根を張り、苔と共生することで、土壌の代わりに保水力を獲得することができる。また過酷な環境下では成長スピードが遅くなり、年輪が密になり杉は油分を多く含むようになる。その結果、腐りにくく、害虫を寄せ付けない木が完成する。こうして樹齢数千年の屋久杉が誕生する。

今回の研修旅行を通して、生物の環境適応能力に感服させられた。改めて、自然は人間の尺度で計るものではないと思った。

5年6組 森山 瑛心

### 後半梯団 教員からのコメント

海に潜り、川をのぼり、森を歩き、体を動かし、この屋久島で様々な体験をしました。五感すべてに刺激を受けた屋久島での生活で、生徒達の、いつもの教室での学びとは違う一面が沢山みられました。



樹齢は僕たちの100倍以上

●5年生 研修旅行／屋久島コース	1	●ボランティア部	3	●夏休み外部団体主催プログラム	5
●5年生 研修旅行／日本一周コース	2	●全国大会報告書(高校)	4	●TOPICS	6
●中学生徒会	3	●全国大会報告書(中学)	5	●CLUB NEWS	6

# 5年生 研修旅行／日本一周コース

令和3年 前半 7月21日(水)～7月27日(火)  
後半 7月29日(木)～8月4日(水)

青春18きっぷで在来線をベースに北は北海道稚内、南は九州鹿児島と日本を一周します。

彦根城、松本城、会津若松城という地方の名城の散策や、経由地での名産物を食したり、街並みや方言という独特的な文化に触れたりすることのできる旅です。

## 前半梯団 教員からのコメント

前半グループは全日すばらしい好天に恵まれました。青春18きっぷを使い、何度も乗り換えをしての旅で生徒たちの自己管理力・共同性は着実に向上去っていました。各地でのグループ自由散策では、自分たちの足で歩き、ループバスを乗り継ぎ、またレンタサイクルで疾走する生徒たちの姿は実に生き生きとしていました。その中で各地のグルメ、独特な方言などを体験できました。各人がそれぞれの思いを巡らせ、一回り大きく成長できたことでしょう。



会津若松駅



日本最北端の地宗谷岬



盛岡わんこそば(黙食)



松本駅



彦根でサイクリング

6泊7日の研修旅行を通して、たくさんの人の温かさを感じることができました。行ったことのない県での研修でも、周りの友達と協力して時間内に多くの場所を訪れることができました。また何か困っている時には現地の方々が優しく対応してください、多くの方々に支えられているからこそ成功した旅だと実感しました。

函館での綺麗な夜景や新鮮な海鮮を食べたこと、国宝のお城を観て、それぞれの県の名物を食べたことなど、全てが素晴らしい経験になりました。コロナ禍でもありながら全行程を無事行えたことに感謝し、支えて下さった方に本当に感謝ばかりの旅でした。素敵なおばかりなので、安全に暮らせる日が来たら皆さんにもぜひ行ってほしいと思います。

5年2組 竹本 沙代

## 後半梯団 教員からのコメント

日本一周コースは、自己管理能力・共同性の向上を目的とした研修旅行です。

後半は、3日目までは、寝坊での遅れがありましたが、日々自己管理における成長がうかがえました。多くの乗り換えでも各自旅程を把握し、遅れることなく行動でき、日々成長していく姿が見られるのも、この研修旅行の醍醐味です。



彦根駅



出発式



わんこそば食べたぞー



最北端に来たぞー



会津若松城をバックに

私は、研修旅行に行くということが楽しみであるとともに、不安でもありました。それは、新型コロナの流行で沢山の人が我慢を強いられているからです。

研修旅行中、どこに行っても視線を感じました。最初はそれがとても恐かったのですが、社会がこんな状況でも優しく声をかけてくれる方が日本中にいて、私たちを温かく迎えてくださいました。私は、これこそが人の温かさだと思いました。この経験は、研修旅行に参加しなければ得られない貴重なものとなりました。

そして、不安のある中で私たちを笑顔で送り出してくださった保護者、生徒の安全のためにぎりぎりまで調整してくださった先生方や旅行会社の方々にとても感謝しています。

5年3組 渡川 美優

# 中学生徒会

## HiFA平和祈念2021 Balcom BMW PEACE MATCHオープニングセレモニーでの平和宣言

日 程 令和3年8月7日(土)

場 所 広島広域公園第一球技場

試 合 広島県選抜U-15vsサンフレッチェ広島F.C.JrY

この大会は、2019年度より平和都市広島・長崎の県代表選手が集まり、サッカーを通して平和に感謝し、平和の大切さを発信するという目的で開催されています。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で急遽長崎県代表が来広すことができませんでした。広島県のチームのみでの開催となりましたが、それに先立つオープニングセレモニーで平和宣言をおこないました。

HiFA平和祈念2021 Balcom BMW PEACE MATCHでの平和宣言をすることになり本番はきっと緊張すると思っていましたが、新型コロナウイルスの影響で観客が少なかったこともありそれほど緊張しませんでした。平和宣言をすることが決まり、夏休みに入ってから本番までたくさん練習したので、2人で声を合わせて宣言する箇所では練習以上に息を合わせることができました。この宣言で、平和の大切さやコロナ禍の大変さなどを伝えることができて良かったです。これからも、平和に繋がる小さなことを積み重ねていきたいです。

2年3組 的場 康志郎



市長の前で平和宣言



リハーサル風景



天候にも恵まれ見事な青空の下で

# ボランティア部

## 新型コロナウイルスのワクチン集団接種ボランティア

場所・日程・回数 吉島病院(令和3年6月26日(土)~8月21日(土))(計5回) グリーンアリーナ(令和3年7月3日(土)~7月11日(日))(計3回)

参加したボランティア部員数 計10名

新型コロナウイルスのワクチン集団接種ボランティアは部長の勇氣から始まりました。ボランティアをするにあたり、学校外の様々な人たちと関わることへの不安、新型コロナウイルスに罹患してしまうかもしれないことへの不安などもあったようです。しかし、その不安よりも、コロナ禍だからこそ参加してみようと思ふみだす勇気が勝りました。部員たちも「関わることができるのであればやってみたい」と前向きに受け止め、10名の部員が参加することになりました。

グリーンアリーナでの大規模接種では接種に来られた方々の誘導を行いました。また、吉島病院では看護師の方の手伝いとして、主に受付と誘導をしました。

集団接種ボランティアを通じ、部員たちは医療従事者をはじめとする多くの方が懸命に働く姿に感動すると同時に、自分が重要な仕事に携わっていることを強く実感したようです。また、集団接種に関わる多くの方々の思いや気持ちに触れたことで当事者意識が芽生え、参加する前とは異なるものの見方や感じ方をするようになりました。

両親からワクチン接種のボランティアへの参加をすすめられたことがきっかけで今回このボランティアに参加しました。

最初はコロナ関係のボランティアということで、抵抗はありましたが、コロナ禍だからこそそのボランティアをしたいという私の想いに部員が賛同してくれて実現しました。

最前線で働く医療従事者の方々やスタッフによって接種会場が成り立っていることに感謝し、そこに携われたことはすごく貴重な経験でした。

5年3組 戸田 うい



吉島病院でいただいた感謝状



ボランティアの受付



接種される方の案内

# 全国大会報告書(高校)

## 剣道部(なぎなた) 令和3年度 全国高等学校総合体育大会 なぎなた競技大会 第60回全国高等学校なぎなた選手権大会

日程:令和3年8月9日(月)~12日(木) 会場:松任総合運動公園体育館 結果:予選リーグ敗退

### 教員観戦記

コロナ禍で大会の開催そのものが危ぶまれる中、無観客ではありましたが無事に全日程を終えることができました。1試合目は仙台育英高校と対戦、両者譲らず延長戦の末、惜しくも判定で敗れました。2試合目は団体戦3連覇に挑む強豪、首里高校の大将格と対戦。果敢に挑み粘り強く勝負しましたが、一歩及びませんでした。結果は残念でしたが、コロナ禍での大会開催に尽力くださる方々の姿を目にし、学ぶことの多い大会であったと思います。



松任総合運動公園体育館

まず初めに、コロナ禍という大変な時期に大会を開催してくださったことに、とても感謝しています。今回私は伝統のある強豪校のエース2人と対戦しました。両者ともに負けてしましましたが、名だたる選手と対戦でき、良い経験となりました。今大会は個人戦としては最後の大会になるので、悔いが残らないよう精一杯練習に励んできましたが、実際に試合を終え、少し寂しさを感じています。演技の部で出場する予定だった国体は新型コロナウイルスの影響で中止となりましたが、気持ちを切り替え、次の舞台に挑戦出来るようこれからも努力していきたいと思います。

6年6組 八木 優希子



緊張の一瞬



会場に用意されたおもてなしカード

## 軟式野球部 第66回全国高等学校軟式野球選手権大会

日程:令和3年8月25日(水)~8月30日(月) 会場:明石トーカロ球場・ウインク球場(姫路球場)

結果:広島なぎさ高等学校 1-8 愛媛県立松山商業高等学校 1回戦敗退

### 教員観戦記

選手たちにとって初めて経験する全国大会でした。試合前には和気藹々とした雰囲気で試合に臨もうとしていましたが、いざ試合が始まると独特の緊張感に包まれ、思うようにプレーすることができませんでした。それでも先発の藤原君が6回まで無失点に抑える好投を見せ、守備でも要所で好プレーを連発するなど見せ場を作りました。7回表に8点差をつけられましたが、選手たちは逆転を信じて奮戦します。島田君・川口君・長谷君の3連打からノーアウト満塁のチャンス。安部君の犠牲フライで1点を返し、なぎさの意地を見せました。野球部の歴史の中で、全国大会初得点という快挙です。最後まで逆転を信じて諦めない選手たちの姿に成長を感じました。



ベンチ入りメンバー



開会式



試合開始の合図



ピンチでマウンドに集まる選手たち

## 高校陸上競技部 令和3年度 全国高等学校総合体育大会 陸上競技大会

日程:令和3年7月31日(土)予選 会場:福井県営陸上競技場(9.98スタジアム) 結果:予選第8組4着3'20"53 予選敗退

### 教員観戦記

今年度、高校陸上競技部は4×400Mリレーで9年ぶりの全国大会に出場することができました。大会当日は快晴。号砲とともにレースが始まりました。走順は1走美藤君、2走新庄君、3走寺尾君、4走村上君です。1走はスタートから良いダッシュをみせ中段につけると、2、3走と粘りの走りを見せ、4、5番の位置でレースを展開し、最終の4走は4着でゴールしました。中国大会まではある程度自分たちに有利なレースを展開してきましたが、全国大会になると強豪校のペースに乱され思い描いていたレース展開にできず、実力を100%発揮できませんでした。ただ、この経験を糧にし、来年またこの舞台に立ってくれると信じています。



競技場前

私たち陸上部は、インターハイに4×400Mリレーという種目で出場しました。昨年、コロナ禍で練習もままならず、インターハイに出場できるようになるとは考えてもいませんでした。しかし先生方やチームの仲間たちの沢山のサポートのおかげで最高の舞台に立つことができました。準決勝進出とはなりませんでしたが、来年の目標としてインターハイの決勝に進めるように日々の練習を頑張っていきます。沢山の応援ありがとうございました。

5年4組 村上 謙



予選8組エントリー校



出場準備

# 全国大会報告書(中学)

## 硬式テニス部 第48回全国中学生テニス選手権大会

日程:令和3年8月18日(水)・19日(木) 会場:会津総合運動公園テニスコート

結果:広島なぎさ中学校 2-3 小平市立小平第二中学校 1回戦敗退

### 教員観戦記

練習環境が限られる中、自分たちで工夫をし、練習を重ねる姿は立派でした。初戦突破とはなりませんでしたが、マッチポイントを握る大接戦の初戦でした。普段の試合とは異なり1ゲーム・1ポイントの重みを痛感した大会で、全国大会だからこそ感じられたものがありました。今大会で引退となった3年生の仲間や後輩への声掛け、集団としての動きは大変素晴らしいかったです。様々な方のサポートがあるからこそテニスができるということを忘れず、これからもテニスを楽しんで欲しいと思います。

私たちちは全国大会を経験し、仲間がいることの心強さを感じました。今までの県大会や中国大会では他校の知り合いも多く、自分たちの学校だけでなく他の出場校と交流し、緊張やプレッシャーを和らげることができました。しかし、この全国大会では会場には知らない人が多く、いつもより緊張感がありました。そのため自分の周囲に仲間がいることの大切さを感じました。後輩にはこれらの事を忘れず、周囲の人へ感謝しながら自分たちが達成できなかった全国大会一勝を目指して頑張って欲しいです。

3年1組 田中 達也



中国ブロック代表として出場



大接戦の初戦



サポートしてくださった保護者の方への挨拶

## 夏休み外部団体主催プログラム

学校外にも優れた外部団体主催の教育プログラムがあります。本校では、学校外で行われるさまざまな活動に参加することを奨励しています。今年の夏休み多くの生徒が主体的に挑戦し、貴重な体験を通して多くの学びを得ることができました。その中からいくつか紹介します。

### 名称 2021年広島弁護士会ジュニア・ロースクール 令和3年8月11日(水)

#### 内容 ワークショップ・模擬裁判

**魅力** このプログラムに興味がある人の中には「弁護士」や「裁判」という言葉を聞くだけで固い雰囲気を想像し、参加するのをためらう人がいると思います。自分もその一人でした。しかし、弁護士の方たちはとても気さくで、良い意味で予想が裏切られました。実際に興味のあることがあれば、何でも挑戦してみましょう。その先には、きっと何か新しい発見が待っていると思います。

罪の有無を証明するために様々な壁があることを学びました。中でも驚いたのが模擬裁判でした。有罪だと思えるような証拠品があるにも関わらず、被告人が無罪となつたのです。「証拠にも種類がある。間接的な推察による証拠では不十分で、被告人が本当に罪を犯したことを示す直接的な証拠が必要なのだ」と弁護士の方からお話を聞き、これが「現代社会」の授業で習った推定無罪の原則かと改めて納得しました。そして、このような制度は過去の冤罪事件を繰り返さないようにすることにも関連しているのだろうと思いました。

5年3組 田中 遥裕

### 名称 筑波エアロスペーススクール2021(オンライン開催) 令和3年8月17日(火)~8月19日(木)

#### 内容

- 1日目: 筑波宇宙センター内の見学・講義
- 2日目: 講義・実習実験・グループディスカッション
- 3日目: グループディスカッション・職員交流会・ミッション報告会

**魅力** このプログラムは宇宙のことを知らない人でも楽しめるようになっており、初めから終わりまで常に楽しく学ぶことができました。また、他の参加者とも話しやすく、たった3日で全国に友達を作ることができるのも魅力だと思います。

このプログラムを通して、僕は主に3つのことを学びました。1つ目は、宇宙のことについてです。まさに「学べるところしかない」プログラムで、知らないことだけの僕は非常に良い刺激を受けました。2つ目は、仲間との協力です。3日目は主にミッション報告に向けたグループでの話し合いで、1人では難しい問題でも仲間と協力することによって乗りこえることができました。3つ目は、進路についてです。JAXAにも多くの職種があることを知り、進路を探す手がかりを得ることができました。

4年5組 横更 大樹

### 名称 第6回 2021年度 ひろしまジュニア国際フォーラム(オンライン開催) 令和3年8月20日(金)

#### 内容

- 世界各国の高校生と平和について語り合う(英語)
- 平和や原爆の廃止について調べ、議論する(英語)
- グループで考えた「平和宣言」を発表する(英語)

**魅力** 海外の高校生たちとしっかり議論する機会はなかなかないので、英語に自信のある人は是非参加してみてほしいです。「平和」について様々な観点から考え方をさせられるので良い経験になると思います。

このプログラムを通して、「海外の人から見た広島」とはどのようなものかを知りました。そして、平和を実現するための様々なアイデアを学びました。また、いろいろな人との交流や議論の中で、国際的に平和を構築することの難しさに気づくとともに、平和を実現するために私たちは何ができるのかということを考えました。このプログラムで学び、考えたアイデアを実現できるようになるため、努力していくことを思いました。

4年3組 山本 里咲

# TOPICS

## 中高生オンライン英語スピーチコンテスト



### 京進×English Language Company 中高生オンライン英語スピーチコンテスト グラン্�ドファイナル

#### 5年1組 新衣梨花

日程:令和3年8月9日(月・祝)14:00～ 場所:オンライン (Zoom形式) 成績:最優秀賞

「私がなりたいステキな大人」をテーマに、全国146校324名のエントリー受付者からの動画での一次審査、7月22日(木・祝)のセミファイナル(準決勝)を経て、最終10名がグラン্ডファイナル(決勝)に参加しました。オンライン(Zoom形式)で行われたグラン্ডファイナルで、自身の夢を英語で熱く語り見事最優秀賞を獲得しました。

このような賞を頂き、驚いたと同時に喜びで一杯です。今回のコンテストでは、スピーチだけでなく質疑応答などもあり、躊躇することなく英語でコミュニケーションを取ることができます。サポートしてくださった先生方、本当にありがとうございました。

#### これまでの取組:

- \*どんなに忙しくても、毎日スピーチの練習をすること。 \*スピーチコンテストや外部プログラムに積極的に参加すること。
- \*毎日必ず英語に触ること。 \*英語の授業を積極的に受けけること。
- \*ネイティブの先生と積極的に話すこと。 \*英検を受けること。(CBTで受験→英検準1級合格)

## CLUB NEWS

### 高校水泳部

#### ●令和3年度広島県高等学校選手権水泳競技大会

水球の部

日程:令和3年6月19日(土)・20日(日)

成績:第3位(中国大会出場)

新川 泰隆(6-5) 磯邊 康生(6-6)  
宮元 誠也(6-6) 土井 豪士郎(6-4)  
辻 凜太郎(6-1) 境田 優紀(6-5)  
清角 順太(5-6) 石見 一真(5-6)  
森山 瑛心(5-6) 崎峰 隆廣(5-4)  
立岡 大暉(4-3) 金子 結飛(4-2)  
塙田 吏雲(4-3)

#### ●第69回中国高等学校選手権水泳競技大会 競泳の部

日程:令和3年7月17日(土)～19日(月)

成績:200m個人メドレー 第8位 北山 佳歩(5-4)

400m個人メドレー 第9位 北山 佳歩

### 高校軟式野球部

#### ●第66回全国高等学校軟式野球選手権広島県予選大会

日程:令和3年7月28日(水)・29日(木)

成績:広島県第3代表

#### ●第66回全国高等学校軟式野球選手権西中国大会

日程:令和3年8月7日(土)・8日(日)

成績:優勝(全国大会出場)

川口 慎太郎(6-1) 貞野 大地(6-1)  
島田 迪(6-2) 長谷 慎之介(6-2)  
姜 爰莉(6-2) 清水 春輝(6-3)  
藤原 栄(6-3) 山内 瑞生(6-3)  
桐 健太(6-4) 谷本 葵(6-4)  
池田 泰誠(6-5) 谷口 榛亮(6-5)  
石垣 琉世(6-6) 国重 賢征(6-6)  
濱田 圭司郎(6-6) 柚木 拓馬(6-6)  
安部 恵樹(5-6) 有坂 伊世(5-6)  
岩本 健(4-1) 浜辺 優羽(4-3)

### 高校陸上部

#### ●第69回広島地区高等学校夏季陸上競技選手権大会

日程:令和3年8月4日(水)・5日(木)

成績:男子200M 第6位 美藤 幹汰(5-2)

男子400M 第6位 寺尾 勇杜(5-2)

男子110Mハーダル 第7位 古中 瞳人(4-5)

4×100Mリレー 第4位

美藤 幹汰 村上 謙(5-4)

庄司 瞳人(4-3) 古中 瞳人

女子200M 第5位 松本 華綸(5-2)

### 高校馬術部

#### ●第76回国民体育大会中国ブロック大会

少年団体障害飛越競技

日程:令和3年7月4日(日)

成績:第1位(国民体育大会出場権獲得) 坂光 桑奈(5-1)

### 中高合唱部

#### ●第60回広島県合唱コンクール

日程:令和3年8月8日(日)

成績:高等学校部門 Aグループ 1位金賞(中国大会出場)

鈴木 帆香(5-1) 上野 杏梨(5-3)  
大前 菜津美(5-3) 竹上 陽華(5-4)  
山根 京華(5-4) 峰 陽和(4-1)  
中村 惠理(4-1) 中島 帆乃香(4-2)  
福富 香乃(4-2) 大黒 天花(4-4)  
松下 史佳(4-4) 大町 百々恵(4-5)  
中学校部門 混声合唱の部 4位銀賞(中国大会出場)  
河野 心音(2-3) 内藤 千尋(2-3)  
野口 彩乃(2-3) 岡野 優香(2-4)  
星月 晃子(2-5) 和田 矩里乙(2-5)  
中島 帆々美(1-1) 藤山 紗(1-2)  
専名 昭宏(1-3) 田村 歌音(1-4)  
佐藤 玲衣(1-5)

#### ●第88回NHK全国学校音楽コンクール広島県

日程:令和3年9月5日(日)

成績:高等学校の部:金賞(中国ブロックコンクール出場)

中学校の部:銀賞

### 中学硬式テニス部

#### ●令和3年度広島市中学校テニス選手権大会

日程:令和3年6月12日(土)・13日(日)

成績:男子個人戦シングルス 優勝(県大会出場)

藤山 一千翔(2-2)

女子個人戦シングルス ベスト16(県大会出場)

久保 星花(3-5)

#### ●第48回全国中学生テニス選手権大会 中国予選大会

日程:令和3年7月17日(土)・18日(日)

成績:男子団体戦 準優勝(全国大会出場)

田中 達也(3-1) 前田 康太郎(3-1)

渋谷 拓生(3-3) 永田 航大(3-3)

大島 碧斗(3-5) 梶岡 侑生(3-5)

徳永 恢良(2-1) 藤山 一千翔

増本 蒼士(2-4) 岩見 俊輝(1-5)

男子個人戦ダブルス 第3位 徳永 恢良・藤山 一千翔

#### ●第5回広島県中学校テニス選手権大会

日程:令和3年7月26日(月)・27日(火)

成績:男子団体戦 優勝 (中国大会出場)

男子個人戦シングルス 優勝 藤山 一千翔

#### ●第69回広島市中学校総合体育大会テニスの部

日程:令和3年7月28日(水)・29日(木)

成績:男子団体戦 準優勝

男子個人戦ダブルス 優勝 德永 恢良・藤山 一千翔

第3位 田中 達也・大島 碧斗

#### ●第1回中国中学校テニス選手権大会

日程:令和3年8月3日(火)

成績:男子団体戦 第3位

### 中学バドミントン部

#### ●令和3年度広島市中学校バドミントン選手権大会

日程:令和3年6月6日(日)

成績:男子個人戦シングルス ベスト8(県大会出場)

川上 拓光(3-4)

#### ●令和3年度広島県中学校バドミントン選手権大会

日程:令和3年7月18日(日)

成績:男子個人戦シングルス ベスト16 川上 拓光

### 中学陸上部

#### ●第46回広島県中学陸上競技選手権大会

日程:令和3年7月3日(土)・4日(日)

成績:共通男子800M 第3位 横本 陽之輔(3-2)

共通男子400M 第5位 横本 陽之輔

#### ●第67回全日本中学校通信陸上競技広島県大会

日程:令和3年7月17日(土)・18日(日)

成績:共通男子800M 第3位 横本 陽之輔

共通男子400M 第8位 横本 陽之輔

#### ●第55回中国中学校陸上競技選手権大会

日程:令和3年8月6日(金)・7日(土)

成績:男子800M 第5位 横本 陽之輔